



CAMPORA AL GOBIERNO - PERON AL PODER

LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO YA ESTAMOS CONVOCADOS DESDE EL 17 DE OCTUBRE DE 1955

- Para fortalecer la unidad en la acción, la solidaridad combatiente y la organización desde las bases, apoyando en esta etapa masivamente al FRENTE JUSTICIALISTA DE LIBERACION. La victoria en los comicios del 11 de Marzo hará tambalear al sistema opresor y posibilitará la expansión vigorosa de la lucha revolucionaria del pueblo. **CAMPORA AL GOBIERNO, PERON AL PODER.**
- Para reafirmar nuestra lealtad a Perón luchando por su causa, que es la causa del pueblo, con la guía de Eva Perón y de los héroes y mártires que pusieron su vida enfrentando a la raza de los explotadores. “La sangre que Ustedes derramaron no será negociada. Los ideales que Ustedes defendieron no serán traicionados. La lucha que Ustedes iniciaron no será interrumpida”.
- Para construir, cueste lo que cueste y caiga quien caiga, una Patria Justa, Libre y Soberana, la Patria Socialista.
- Para arrancar de la cárcel a todos nuestros compañeros que han levantado las patrióticas banderas de la liberación nacional y social. Será abolida toda la legislación persecutoria, opresiva y colonialista.
- Para intensificar la movilización de la clase trabajadora y las bases peronistas accionando coordinadamente en toda forma, momento y lugar garantizando así el segundo retorno de Perón a nuestra Patria y los fines históricos del pueblo.
- Para seguir preparando desde abajo y responder inclusive con la huelga general revolucionaria cualquier intento de la oligarquía o el imperialismo para proscribir al FRENTE JUSTICIALISTA DE LIBERACION, o que se quiera desconocer la segura victoria peronista del 11 de Marzo, o en caso de que se prefabriquen más cuartelazos u otras desesperadas intenciones para no entregar el 25 de Mayo todo el poder al pueblo y a Perón.
- Para repetir junto a Perón: “Los apetitos políticos no son para estas horas. Hay que ofrecer servicios, no pedir canonjías”. Los peronistas sabemos muy bien qué clase de elecciones tramposas nos impuso la dictadura militar, pero el 11 de Marzo debe ser una etapa del camino en la que no ganaremos la guerra, pero sí una importante batalla a través del FRENTE JUSTICIALISTA DE LIBERACION.

Tengamos fe y no nos apasionemos en cuestiones secundarias que oportunamente dejarán de ser problemas, porque el pueblo sabe lo que quiere y a dónde debe llegar; también Perón y el pueblo han demostrado tener lo que hace falta luchando en todos los terrenos, con el aporte de una juventud que cree en el hombre nuevo y lo está creando, junto a Latinoamérica y el Tercer Mundo, haciendo la revolución y haciéndonos con la revolución.

RAIMUNDO ONGARO - CON LAS ORGANIZACIONES DE BASES
Y LAS AGRUPACIONES GREMIALES PERONISTAS DE LA
CGT DE LOS ARGENTINOS